

戸外に出ると吐く息が白く見え、冬の寒さを感じます。そんな中でも子ども達は寒さに負けず、追いかっこを楽しんだり、固定遊具でたくさん体を動かして楽しんでいます。

感染症が流行る時期なので、引き続き手洗いをしっかり行い、こまめに水分補給をして予防に気を配っていきたいと思います。

今年も大変お世話になりました。保護者の方にはたくさんのご協力を頂きありがとうございました。また来年も元気に会えることを楽しみにしています。よい年末年始をお過ごしください。

今月の目標

- 先生や友達と関わりながら、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- 自分の出来ることは自分でしようとする。
- 寒さに負けず、体を動かし、のびのびと遊び。

※お正月遊び（コマ回し・絵カルタ遊び・凧あげ）

☆みんなで頑張った発表会☆

先日の発表会では大変お世話になりました。今年から歌・絵本の暗唱・名前・ポーズの発表があり、1ヶ月前から練習を重ねてきました。「ママとパパにかっこいいところ見せる！」と頑張る姿が見られました。「今日も練習する？」と言いながら練習を楽しみにしていました。また、練習を重ねるごとに大きい声で言えるようになったり、歌えるようになってきました。当日は緊張した表情も見られましたが、泣くこともなく元気に発表をする子ども達を見て、大きく成長したなど、とても嬉しく思いました。



●おしらせ●

◎朝、帰りと歩いて登降園しましょう。

*年少への進級に向けて、朝と帰りは自分で歩くことができるよう頑張りましょう。お家の人も声をかけて一緒に大きくなるお手伝いをお願いします。

我が子のマイブーム

息子のマイブームは車のおもちゃで遊ぶことです。自分が乗れるサイズの大きい車にまたがって、庭をとばして走っています☆

こふで だいき (母:知枝)

お誕生日おめでとう!!

やの ゆうまくん

(H31.1.11生まれ)

きみしま ももかちゃん

(H31.1.17生まれ)



我が家息子のマイブームは「乗り物」です。遊ぶおもちゃも、観る動画も、ブロックで作るのも、車や飛行機、新幹線等の乗り物ばかりです。最近は「はやぶさ」「こまち」等の新幹線の種類も覚えていました。

やの ゆうま (母:真奈美)